
 

 

 

 

 

-11- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                        

 

 

   

 

 

 

 
 

 

                  

   

 

 

 

 

『ＮＰＯ法人大阪を元気に盛り上げ隊市民プロジェクト』はまだまだ駆け出しで運営資金に乏しくﾎﾞﾗﾝﾃｲｱの人々

あってのものだといつも感謝しております。理事をさせて貰ってる私は踊りに関しては全く知識など持ち合わせ

ておりません。ただ踊る姿を見て感動、驚き、、喜びを感じるのは私だけではないと思います。そんな感動の最

中に第 15回は延期の上中止となり想定外の諸費用が発生し、解散の危機となりました。が,立ちあげた「あぽろ 

ん」の目的と皆さんに対する責任を全うする為、今、一度、厳しい中ですが無事開催致しました。 理事伊木           


